

夏休みもあっという間に過ぎ、いよいよ来週から学校が始まります。「やっと学校が始まる!」とワクワクしている子もいれば、「もう少しおうちでのんびりしたかったな…」と思っている子もいるかもしれません。中には、まだ宿題を頑張って仕上げている最中…という子もいるかもしれません。約40日間、それぞれのおうちでたくさんの経験をし、心も体も大きくなった子どもたち。きっとたくさんのパワーを充電して、また元気な姿を見せてくれることでしょう。ひとまわりもふたまわりも成長したみなさんに会えるのを、楽しみにしています。

さて、9月からは運動会や山王っ子フェスティバルなど、子どもたちが主役となる行事が目白押しです。一人ひとりが輝ける場になるよう、子どもたちと一緒に力を合わせて準備を進めていきます。まだ暑い日が続きますので、「早寝・早起き・朝ごはん」で生活リズムを整えながら、元気いっぱい学校生活を送っていただけるよう、引き続きご家庭でのご協力をよろしくお願いいたします。

9月の学習予定

国語	大造じいさんとがん 俳句・短歌のリズムにのせて	図画工作	あったらしい町 どんな町
社会	水産業のさかんな地域	家庭	ミシンで楽しくソーイング
算数	整数 分数	体育	ソフトバレーボール
理科	植物の実や種子のでき方	コバルト	バリアフリーについて
音楽	和音のひびきの移り変わりを 感じ取ろう	道徳	横浜港のガン
外国語	This is my dream day.	9月の生活目標	

●

気持ちのよい
あいさつをしよう

お知らせとお願い

🌾 実りの秋!いよいよ稲刈り体験 🏠

田植えをしてから、早いもので数か月。地域の方々から暑い中、草刈りなどのお世話をしてくださり、田んぼの稲もぐんぐんと成長してきました。いよいよ収穫の時期を迎えます。9月に入ってすぐ、稲刈り体験を予定しています。稲の育ち具合や天候を見ながら、日程が決まり次第、改めてお知らせいたします。

当日は、汚れても大丈夫な服装のご用意をお願いいたします。(※田植えの時と基本的には同じ持ち物です。詳しくは連絡帳でもお知らせいたします。)また、稲刈りの様子をご見学されたい方は、田んぼへ直接お越しください。当日は、ケーブルネット296の職員の方が、お子様の様子をカメラ等で放送するかもしれません。

不都合がある方は、9月3日(水)までに担任までご連絡ください。

🏆 運動会に向けて

10月からはいよいよ本格的な運動会練習がスタートします。その前に、9月には応援団の結成や紅白の色分けなど、高学年として運動会を盛り上げるための準備が始まります。「楽しかった!」「頑張った!」と一人ひとりが思える運動会になるよう、子どもたちと力を合わせて取り組んでまいります。ご家庭でも温かい声かけをよろしくお願いいたします。

📖 教科書の配付について

9月1日(月)に教科書の配付を行います。届いた教科書は、ご家庭で記名の確認や内容に乱丁・落丁がないかご確認ください。確認後は、9月3日(水)までに学校へ持たせていただきますようお願いいたします。使用するまでの間は、学校でお預かりいたします。